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电信条例修改 明确放开资费价格

电电信信资资费费松松绑绑 降降价价可可能能性性不不大大
高铁线上有望跑

货运列车

本报济南8月17日讯（记者 宋
磊） 继推行高铁快递业务和电商
专列之后，近日中国铁路总公司联
合南车、北车启动货运动车组项目，
预计最快一年内将会研制出货运动
车组样车。

据铁路人士分析，铁总已不满
足仅开行电商班列和区域经济圈货
运列车，而是将发展时速200-250公
里的货运动车和航空竞争，发展时
速160公里的快捷货车和公路竞争。

国税总局研究

对电商征税

本报讯 近日，记者获悉，目前
国家税务总局正在牵头研究电商纳
税征管的政策方案。事实上，从去年
开始，国家税务总局已成立相关课
题小组，专门启动了电商征税课题
研究。市场预测，一旦电商全面征
税，粗略计算每年将有上百亿元税
款上缴。 据中国经营报

本报济南8月17日讯（记者
王茂林 实习生 李洪邦）
近日，国务院对包括电信条

例在内的21部行政法规部分条
款进行了修改，其中电信资费
由原来的“实行以成本为基础
的定价原则”改为实行市场调
节价。业内人士表示，电信资费
松绑为资费下降提供了可能
性，但预计下调空间不大。

根据工信部同时发布的政
策解读，对包括固定和移动的
本地、长途、漫游语音，短消息，
数据业务在内的所有电信业务
均实行市场调节价，原文中“电
信资费分为市场调节价、政府
指导价和政府定价”被删除。

据了解，长期以来政府仅
对运营商涨价实施审批，而降
价只需上报备案。今年2月，国
务院取消了对电信资费上限管
制审批。有电信业内专家分析
表示，电信资费由市场决定以
后，在激烈竞争的市场环境下，
资费应该会下调。

事实上，近几年中国电信
资费持续下降，目前主要降价
空间在流量方面，但运营商在
流量方面一直是增量不增收。
独立电信分析师付亮认为，电
信资费松绑对电信资费下降无
直接影响，但可推动资费下降
更快实现。影响今后两年电信
资费下降的主要动因，一是移

动通信从2G向3G再向4G转
移，固网宽带铜退光进，二是移
动、固网放开最后一公里。

根据付亮的分析，电信运营
商本身面临着OTT的冲击，此外
虚拟运营商开闸，以及营改增对

收入带来的负面影响，叠加效应
之下运营商寻找新的增长点迫
在眉睫。此外，如何梳理历史套
餐并让已选旧套餐的用户在不
更换套餐的基础上享受改革红
利，目前还不明确。

2014玥玛全国锁王争霸赛昨举行，市民现场上安全课

一一扇扇防防盗盗门门，，5566秒秒就就可可被被打打开开
本报泰安8月17日讯（记者

赵兴超 韩适南） 锡纸能
开锁，口香糖能开锁，五花八门
的开锁技术让人防不胜防，你
家的门锁安全吗？怎样辨别自
家门锁的安全等级？8月17日，
2014玥玛全国锁王争霸赛在泰
安举行，专家教你防盗常识，各
路锁匠为你演示开锁技巧。

第一轮比赛中，要求选手
在规定时间开启四把锁具。每
位选手自备评委会同意使用的
开锁工具，开启生活中常用的
十字钢丝锁、挂锁、U型锁等四
种锁具。第一组八位选手中，来
自淄博淄川的选手贾利，只用
时270秒就打开了四把锁。

第二轮比赛，是开锁匠经
常遇到的家庭防盗门锁。八名
进入第二轮的选手，仅用锡纸
或单钩开锁，让市民大开眼界。
比赛进行到56秒时，平邑选手
田海龙第一个打开了防盗门。

用时最短的四位选手，进
入了最终比拼环节——— 开玥玛
保险柜。在众人期待中，四位选
手使出了看家本领，从工具包
里拿出几十样开锁工具，对保
险柜动起了手。时间一分一秒
过去，每位选手都用尽全力，保
险柜却纹丝不动。20分钟时间

用尽后，四位选手遗憾离台。
虽然没有选手成功打开保

险柜拿走10万元大奖，但比赛
激烈程度让在场市民大呼过
瘾。此次比赛还专门划定一片
区域，给市民讲解锁具知识、防
盗安全等信息。

山东省五金研究所副所长
于和理说，通过大赛，市民学到
了什么样的锁具更安全，应该
怎么做才能最大限度减少被
盗。本次比赛宗旨就是增强百
姓防盗意识，宣传防盗技术和
理念。

来自广东的玥玛锁具董事
长李善德说，大赛不仅让更多
开锁高手得到展示机会，同时
也在比赛中查漏补缺，为企业
产品升级提供了压力和动力。

针对开锁行业蓬勃发展中
存在的潜在道德风险等问题，山
东开换锁96665服务中心相关负
责人表示，为打造一个良好的开
换锁行业业态，我省开锁行业正
在规范和自我规范中，相关政府
部门也在努力推动。

记者从现场了解到，本次
锁王争霸赛，共有来自河南、河
北、湖北、江苏、安徽、广东、辽
宁、江西等全国十余省市的40
多位选手参加。

经过评委最终评定，今年
23岁的选手田海龙夺得金奖，
“锁王”则被玥玛董事长李善
德收入囊中。

来自临沂的田海龙子承
父业，虽然二十出头，却已经
是有七年开锁经验的锁匠。拿
到金奖后他笑着说，主要是自
己多年来全国四处拜师学艺，

才积累了这么多经验。田海龙
的时间几乎全部用来开锁，每
当有新的锁具问世，他当天就
会研究如何打开，常常练习到
凌晨。他最遗憾的是没能打开
保险柜，“能和全国的开锁高
手沟通交流，也就不算遗憾
了。”
本报记者 赵兴超 韩适南

金奖得主“90后”子承父业干开锁

省黄金珠宝商会

谋划产业升级

本报济南8月17日讯（记者 张
頔 实习生 陈少君） 山东省黄
金珠宝商会近日在济南召开行业发
展会议。来自深圳、上海、浙江、河
南、北京、江苏、安徽等全国各地珠
宝业界巨头，以及山东的黄金珠宝
行业经营者共计600余人在会上达
成一致意见，要使传统的山东黄金
珠宝行业与现代服务业有效对接，
努力实现山东黄金珠宝产业升级，
扩大资源共享。
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电信业综合价格下降幅度（数据来源：工信部）
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选手开锁各显神通，让市民大开眼界。
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